



La Syrie réintègre la Ligue Arabe, 11 ans plus tard : Interview de Fabrice Balanche (I24News)

Pour des raisons de confidentialité YouTube a besoin de votre autorisation pour charger.
[J'accepte](#)

La Ligue Arabe a réintégré la Syrie après 11 années de suspension. Analyse de Fabrice Balanche

« Une majorité d'Etats arabes ont voté pour. Le Qatar n'a pas participé au vote, car c'est une



La Syrie réintègre la Ligue Arabe, 11 ans plus tard : Interview de Fabrice Balanche (I24News)

défaite pour le pays qui était à l'origine de sa suspension en 2012. C'est une victoire pour l'Arabie Saoudite qui s'affirme comme le maître des horloges sur la scène arabe. L'isolation de la Syrie sur le plan régional est officiellement rompu. Le prochain acte sera la normalisation avec la Turquie après les élections. Erdogan et l'opposition y sont tous les deux favorables ».